

Anexo 1. Entrevista semiestructurada al jefe de Redacción del periódico La Patria.

1. ¿Cuáles son los principios ideológicos del periódico? (se entiende por estos como los valores, la misión, la visión y la filosofía del medio)
2. ¿Cuándo se fundó o creó el periódico, qué tendencia ideológica, política y religiosa profesaba?
3. ¿Estas tendencias se han mantenido o han cambiado? Si han cambiado, ¿por cuáles?
4. ¿Estos principios que tiene el periódico influyen en la cercanía con ciertos partidos políticos?
5. ¿Cuáles son los criterios técnicos o periodísticos que tuvo en cuenta el periódico para cubrir las elecciones locales?
6. ¿Cómo se preparó el periódico para las elecciones?
7. ¿Los periodistas que cubren las elecciones se forman para esta actividad?
8. ¿Cuáles son los criterios para definir qué contenidos se publican y cuáles no?
9. ¿Cómo desarrolló su periódico el rol orientador o pedagógico antes, durante y después de las elecciones locales?
10. ¿Por qué los periódicos deben explicarles a los ciudadanos cómo se vota y cómo son las campañas electorales?
11. ¿El periódico manejó alguna agenda de noticias en las elecciones locales?
12. ¿Cómo fue la relación del periódico con los candidatos a la Gobernación, a las Alcaldías, a la Asamblea y a los Concejos?
13. ¿Hubo alguna preferencia con algún partido o candidato?
13. ¿Existió algún criterio de equilibrio informativo en las publicaciones?
14. ¿Por qué es importante que un periódico regional cubra las elecciones locales sin ningún sesgo político?